

## Woleu-Ntem/Medouneu/Lutte contre l'insalubrité Pour une ville plus propre



Photo : Antoine Essone Ndong

Les volontaires à pied d'œuvre pour rendre la ville de Medouneu propre.



Photo : Antoine Essone Ndong

De nombreux outils ont été nécessaires pour la réussite de l'opération.



Photo : Antoine Essone Ndong

Le député et initiateur de l'opération, Jean Sylvain Bekalé-Nzé a mis la main à la pâte.



Photo : Antoine Essone Ndong

Une photo de famille en souvenir de l'opération.

### ESSONE-NDONG

Medouneu/Gabon

**C'EST** dans une année 2017 que "La ville de Medouneu bien propre" est entrée. On le doit à une opération «Medouneu propre», menée de main de maître par le député du 1er siège du département du

Haut-Como (et ancien ministre) Jean-Sylvain Bekalé-Nzé.

Une journée durant, des dizaines de jeunes et quelques adultes ont été mis à contribution pour permettre au chef-lieu du département du Haut-Como d'être dans un état de salubrité enviable.

De nombreux quartiers et structures qui, naguère,

avaient un aspect hideux, sont devenus resplendissants. C'est le cas de l'école officielle et des quartiers Abamassi, Akom, Mont Bénit, Venez-voir, etc. qui peuvent aujourd'hui se targuer d'avoir fière allure après l'opération.

Pour s'assurer de la réussite de cette campagne de lutte contre l'insalubrité dans la ville, l'initiateur a

réuni des moyens matériels et financiers.

Sur le plan matériel, des dizaines de pelles, débroussailleuses, brouettes, râteaux, machettes... ont été nécessaires pour une bonne toilette de la cité. En outre, pour susciter de l'engouement chez les volontaires, il a fallu mettre la main à la poche. Et on ne peut pas dire, au vu du ré-

sultat, que les intéressés n'ont pas été à la hauteur des attentes.

«Il s'agit de permettre à notre cité d'être propre à l'occasion de passer à cette nouvelle année», a déclaré le député Bekalé-Nzé au moment de lancer cette opération qui se veut, sans aucun doute, la réplique de la «Journée citoyenne» lancée par le chef de l'Etat dès

son avènement à la magistrature suprême, avec pour objectif de rendre les localités du pays un peu plus avenantes.

Mais beaucoup de personnes ont émis le souhait que ce type de campagne soit régulier dans la ville, afin de la préserver des tas d'immondices et des touffes d'herbes qui l'enlaidissent souvent.

## Estuaire/Commune de Libreville/Vie des associations Solidarité du 2e arrondissement dénonce l'instrumentalisation de la jeunesse

### AN

Libreville/Gabon

**LE** président de l'association Solidarité du 2e arrondissement de la commune de Libreville, Éric Mébiame a, récemment, animé, au quartier N'kembo, un point-presse. Dans sa communication, il a interpellé les plus hautes autorités du pays sur la nécessité de mettre en place des mécanismes susceptibles de permettre aux jeunes de l'arrondissement de prendre leur destin en mains. L'orateur estime qu'il n'est plus question de se laisser

instrumentaliser par certains hommes politiques, qui n'ont comme projet que la réalisation de leurs intérêts personnels. Aussi, M. Mébiame a-t-il condamné le fait que les jeunes soient utilisés pour la matérialisation de vils desseins en vue, selon lui, de déstabiliser les institutions de la République. Comme ce fut le cas lors de l'annonce des résultats de la dernière Présidentielle, où plusieurs commerces ont été pillés et incendiés. Il en a profité aussi pour dénoncer le phénomène de déplacement des populations, d'un lieu à un autre,



Photo : Adjia

Le président de l'association Solidarité du 2e arrondissement, Eric Mébiame.

par des hommes politiques, en période électorale.

Pour mettre fin à toutes ces pratiques qui n'honorent personne, il a invité les jeunes à changer ensemble, afin d'être les artisans de leur propre destin. Autrement dit, ne plus être des spectateurs passifs de la vie politique. D'autant que, selon lui, notre pays se prépare à écrire un nouveau tome de son histoire à travers les consultations liées à l'organisation du dialogue politique (prôné par le président de la République Ali Bongo Ondimba), afin que les

Gabonais puissent discuter entre eux dans le strict respect de nos traditions.

Aussi, Eric Mébiame propose-t-il que les jeunes Gabonais s'organisent par province et proposent, dans une plate-forme commune, des solutions liées aux problèmes qu'ils rencontrent quotidiennement. Ce document devrait être remis au Premier ministre en guise de contribution à la préparation du Dialogue politique. Solidarité du 2e arrondissement est une structure regroupant les jeunes de cette circonscription administrative.